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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　　「四つのテスト」

卓話者紹介　岩井茂次会長

PETS報告　遠藤悦弘会長エレクト

会長報告　岩井茂次会長

①４月４日開催、第10回の定例理事会の報告

②４月９日（月）殿町小学校児童の皆さんと桜ポスター

掲示事業のポスター撤去を行いました。

ご参加の皆様、大変お疲れ様でした。

幹事報告　秦　琢二幹事

①５月２２日川崎大師薪能のご案内。

ご覧になりたい方、回覧いたしますので枚数をご記入く

ださい。

②他クラブの例会変更回覧しますのでメイクアップにお

役立てください。

メイクアップ

野澤隆幸会員、林鶴会員、渡辺冨士夫会員

矢野清久会員、坂東保則会員、船木幸雄会員

布川　浩会員

出席報告　　　　　　　　　　　森田　尊久出席委員長
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川崎大師RC　秦琢二会員

遠藤エレクト、本日のPETS報告、宜しくお願い致しま

す。

川崎大師RC　岩井茂次会長

①本日は遠藤エレクトによるPETS報告です。よろしくお

願いいたします。

②2018-19年度地区研修・協議会委員長、横山さん、大

変なお役目ですが、よろしくお願いいたします。

本日のニコニコのテーマ

「遠藤エレクト、PETS、地区研修・協議会報告　

　宜しくお願い致します。」

寺尾　巌会員、牛山裕子会員、細谷重徳会員

横山俊夫会員、船木幸雄会員、須山文夫会員

星野祐治会員、中村眞治会員、竹中裕彦会員

磯田　稔会員、水口　衛会員、布川　浩会員

矢野清久会員、出井宏樹会員、黒澤　穣会員

森田尊久会員　　　　　　　　合計26,000円

委員会報告

2018-19年度研修協議会　実行委員長　横山俊夫委員長

遠藤会長年度での3月31日（日）地区研修協議会が開催

されます。日程・場所が確定されました。聖光学院中・

高等学校。

マリーンから輩出されます轟さん、地区幹事予定者の鈴

木慎二郎さんと今後のスケジュールについて打合せを始

めるところです。

クラブとして特別委員会の設置をさせて頂いて、クラブ

一丸となって来年の３月３１日を迎えたいと思います。

３月ホームクラブ１００％

遠藤悦弘会員

中村眞治会員

竹中裕彦会員

横山俊夫会員

岩井茂次会員

鈴木昇二会員

伊藤佳子会員

水口　衛会員

須山文夫会員

秦　琢二会員

牛山裕子会長

大﨑克之会員

猪狩佳亮会員

松井昭三会員

磯田　稔会員

八尋匡彦会員

３月の出席順位

２３３％　鈴木昇二会員、須山文夫会員

２００％　竹中裕彦会員、岩井茂次会長、牛山裕子会員

１６７％　遠藤悦弘会員

１３３％　宮山光男会員、秦　琢二会員、大﨑克之会員

スマイルリポート　船木幸雄副会長

野澤隆幸会員

布川二三夫会員。先日の四人旅でお世話になりました。

鈴木幹久会員

大﨑さん、この度の案件については大変お世話になりま

した。

遠藤悦弘会員

今日はPETSの報告をさせて戴きます。うまく話せるとい

いのですが？
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理事会でもご承認もいただきましたし、今月から次年度

理事会にも出させて頂いて逐次経過報告をしながら成功

裏におさめたいと思いますので、今から皆さん来年の３

月３１日是非空けておいていただきたいと、これは全員

でかからないとできない、この前の４月１日、地区委員

会にお出になった方、わかると思いますが、大変な人数

が必要となってくる可能性が非常に高いので、何とかコ

ンパクトにというスローガンもあるのかもしれませんが、

勉強会でコンパクトにして中身を端折るわけにはいかな

いのでこれから詰めていきますが、川崎大師ロータリー

クラブがホストとして受けましたので、恥じないように

つとめていきたいと思いますので皆様よろしくお願い致

します。

卓話

遠藤悦弘会長エレクト卓話

３月１６日９時３０分から４時までPETS研修を受けた報

告です。

地区研修を受けいよいよ会長という事になってきました

が、私自身はロータリーは卒業生だと、ここ５～６年出

席免除を申告し、月に１、２回くらいしか出ていません

でしたが、呼び戻されて毎週出るような感じになってき

まして先月は150％なんて出席率で目が覚めるような状

況です。私自身はあるがままに、淡々とやっていこうと

思っています。

自分のできる範囲のことはやらないと、皆さんに迷惑を

掛けるようではいけないと

思いますので最大限やっていくということでお許しをい

ただきたいと思います。

点鐘、ロータリーソング、研修委員の紹介、地区役員の

紹介と続き会長挨拶。金子大ガバナーエレクトの講話と

なりました。

2018-19年度国際ロータリー会長　バリー・ラシン氏の

テーマ「インスピレーションになろう」の説明がありま

した。

2018-19年度のロータリーの目標を掲げ講釈をされまし

た。

ロータリーの目標　優先項目

１　クラブのサポートと強化に関する目標

①現会員を維持する。

②クラブの会員数を増やす。

③新クラブを結成する。

④女性会員、４０最未満の会員、ロータリーに入会する

ローターアクターの数を増やす。

２　人道的奉仕の重点化と増加に関する目標

⑤ポリオ撲滅活動への現金寄付

⑥地区からのDDF寄付、寄贈を増やす。DDFを利用した地

元、海外での地区補助金、グリーバル補助金を増やす。

⑦インターアクトとローターアクトが地元のロータリー

クラブや地域奉仕プロジェクトに参加するよう促す。

⑧年次基金への寄付を増やし2025年までに20億2500万ド

ルの恒久基金を達成する。

会員さんを増やしなさい、ロータリー財団にたくさん寄

付をしてください、そして人道的な資金をためて奉仕を

しようということ。

３　公共イメージと知名度の向上に関する目標

⑨ポリオ撲滅におけるロータリーとロータリアンの役割

の周知をはかる。

⑩ロータリーへの認識を高め、世界を変える行動人、キ

ャンペーンを推進する。

⑪ロータリー賞ケースとアイデア応援サイトを利用した

り、クラブ史を記録することでロータリークラブのプロ

ジェクトに対する認識を高める。

2590地区の2018-19年の地区の方針の説明がありました。

地区方針「それぞれが輝くロータリー」

１．魅力あるロータリークラブ創りに向けて変革に取り

組みましょう

・戦略計画を策定し、それを遂行しましょう。

・組織改革や柔軟なクラブ運営を実施し、変化に対応し

ましょう。

・基盤となる地域に根差したロータリー活動を行いまし

ょう。（地区では戦略計画委員会を設置し、CLPや細則

変更などクラブの変革を支援してまいります）
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２.研修の拡充と各会合や事業へ積極的に参加しましょ

う

・クラブとして新会員に限らず研修を充実させ、ロータ

リーへの理解を深めましょう。

・会合や各事業への積極的参加によって親睦を深め、ま

た実践によってロータリーを理解しましょう。

３．会員増加とクラブ拡大に努めましょう

・新しい職業、女性、若い世代、熟年世代、ロータリー

ファミリーなど様々な可能性に目を向けてください。

【目標】・会員50名以下のクラブ：純増1名以上、会員

51名以上のクラブ：純増2名以上

・従来型ではない新しい形態のクラブ結成にも挑戦しま

しょう。

４．公共イメージと認知度の向上を図りましょう

　広報活動充実させ、またグローバル広告キャンペーン

「世界を変える行動人」を推進しましょう

５．ロータリー財団に対するご理解とご寄付のお願い

　目標　・年次恒久基金　一人当たり　120USドル以上

　　　　・恒久基金寄付（ベネファクター）

　　会員50名以下のクラブ1名以上

　　会員51名以上のクラブ2名以上

　　　　・ポリオへの寄付　一人当たり　50US＄以上

６．ロータリー米山記念事業へのご理解とご寄付のお願

い

  目標　・普通寄付　一人当たり　5,000円以上

　　　　・特別寄付　一人当たり　20,000円以上

　　　　　　　合計　一人当たり　25,000円以上

７.ロータリークラブ対象のロータリー賞に挑戦しまし

ょう。

必須項目を検討の上、その活動項目を達成し、ロータリ

ー賞にチャレンジしましょう。また、ローターアクトや

インターアクト対象のロータリー賞への参加も奨励しま

しょう。

ロータリー会員の推移

1993-1994年　2590地区の会員は3,155名これを100％に

すると昨年度2016-17年は2,047名　65％

1,200人近い方が退会をしているということです。

人頭割りとか金額が少なくなってきているのかな、それ

で会員増強を一生懸命やりなさい、やりなさいというこ

とになってきているんじゃないのかな、会員をふやしな

さいといってもそう増えるものではないので我々は純増

1名ないし2名であれば万々歳じゃないのかなと私自身は

思っております。

会員増強のKNOW-HOWでで会員増強を成功収めている高崎

RCです。そちらの成功例など話されました。

　

クラブ会長の任務と心得

大野パストガバナーの話がありました。

戦略計画について

高良パストガバナーの話もありました。

拡大増強について

地区増強委員長　樋口さんの話がありました。

青少年奉仕については

地区青少年奉仕委員長　水谷さんが話をされました。

米山青少年奉仕事業については

地区米山奨学事業委員長　一楽さんが話をされました。

ロータリー財団については

河野パストガバナー

午後からはガバナーエレクトの方針について

参加者をグループわけをして

セッション１では・魅力あるロータリークラブ創りに向

けて変革に取り組みましょう。

・会員増強とクラブ拡大に努めましょうのテーマで研修

委員をはさんでデイスカッションをしました。

再度グループ分けをして

セッション２では・研修の拡充と各会合や事業へ積極的

に参加しましょう。

・公共イメージと認知度の向上を図りましょうのテーマ

でデイスカッションをしました。

その後、第１グループ、第２グループでそれぞれにグル

ープ分けにしてそれぞれ打合せをさせていただきました。

また何かの折りにお知らせするような機会があればかい

つまんで書いて出すような形で。

次年度の方針

みなさんにお願いすることもあるかと思いますがよろし

くお願いします。

総評　岩井茂次会長

遠藤エレクトどうもありがとうございました。

皆さんからの質問は何かありますか？

私の方から１つ、ガバナー公式訪問はいつになったんで

しょうか？

遠藤会長エレクト

ガバナー訪問：9月12日　ガバナー補佐訪問：8月29日　
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9月12日ですね。

ガバナー公式訪問ということで手帳に多くのみなさんで

お迎えするということでどうぞ予定していてください。

日程的には5月30日に新旧のガバナー補佐訪問というこ

とで当クラブにお見えになるので、ぜひ多くの方ご参加

いただきたいなと思います。

遠藤エレクトのお話しの中で今年度の寄附金等額　スラ

イドで来ているものが多いので、今年度の進捗状況とい

う事で先般の会長幹事会の中で寄附金等の状況、これは

各クラブそれぞれに着目しているところ、力を入れてい

るところです。

ベネファクターについては当クラブ50名以上なので２人

以上ですが今年度私１人だけにとどまっています。２人

以上となると、会長幹事とか三役とかでやれば良いので

しょうが、会長の年は仕方が無いなというところはあり

ますが、幹事、副会長で役員になっていくと、いずれい

つか会長になるときがくるのでその時またということも

いろいろあるので地区の方からもう１人くらいどうな

の？といわれこのままとどまっている。

増強については未来計画等今動いているところで先ほど

地区研修協議会次年度委員長をされます横山さんと４月

１日の地区研修協議会は皆さんよりずっと早く９時代よ

りいって一番最後まで１日みて話を聞きました。

全体的に人頭分担金が集まるようなシステムで話をされ

ていて増強、拡大と言われますが、先ほど比較で60何％

というお話しでしたがこれはバブルの時から比較しての

話なので現状が普通であってその頃が一番多かった。

バブルの頃は1.5倍だと考える方がわかりやすいのかも

しれません。実際に青少年、ローターアクトの人頭分担

金の負担、ロータリアンになってもらうというところは

うちのクラブが今着目してやっていくところなので引き

続きお願いしたいなと思います。

今日のPETS報告に加えて5月16日のクラブ協議会は再度

遠藤エレクト、次年度幹事も含めたところで、次年度に

向けてのクラブ協議会というところで新年度近づいて具

体化する時期になりますのでそれまでも打合せも多いと

思いますが、どうもありがとうございました。

●点　鐘　　岩井　茂次会長

日時：平成３０年４月１８日㈬は

　　　通常例会です。

◇卓話「川崎市の文化とカルッツ川崎」

　北條 秀衛 様

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会
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３月度　出席報告

寺 尾 　 巌

布川　二三夫

長 島 　 亨

遠 藤 　 悦 弘

鈴 木 　 幹 久

宮 山 　 光 男

野 沢 　 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 　 賢 一

小 泉 　 敏 和

嶋 崎 　 嘉 夫

炭 谷 　 博 功

中村  眞治

細 谷 　 重 徳

竹 中 　 裕 彦

久 保 　 博 和

倉 成 　 保 巳

大 藪 　 善 一

横 山 　 俊 夫

石 渡 　 利 治

渡辺　冨士夫

布 野 　 真 治

清 水 　 宏 明

矢 野 　 清 久

岩 井 　 茂 次

鈴 木 　 昇 二

伊 藤 　 佳 子

水 口 　 衛

須 山 　 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 　 勇 次

牛 山 　 裕 子

坂 東 　 保 則

船 木 　 幸 雄

飯 塚 　 元 明

沼 田 　 直 輝

出 井 　 宏 樹

内 田 　 省 治

永松　慎太郎

大 﨑 　 克 之

猪 狩 　 佳 亮

金 澤 　 康 治

松 本 　 和 晃

松 井 　 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣

船 山 　 佳 則

星 野 　 祐 治

硲 　 茂 昭

八 尋 　 匡 彦

森 田 　 尊 久

布 川 　 浩

須 藤 　 宏

田 中 　 伸 介

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

ホーム
クラブ
100％

ホーム
クラブ
100％備　　考

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

2

1

0

3

1

2

2

0

1

0

1

2

3

1

3

0

0

1

3

2

0

0

0

0

3

3

3

3

3

3

2

3

1

0

0

0

2

0

2

1

3

1

0

0

0

0

0

3

0

0

2

0

0

1

0

0

1

3

4

0

0

4

1

1

3

1

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

免１回

免２回

免３回

167

33

133

100

100

免１回

免３回

33

67

100

33

200

0

免３回

100

100

67

33

免３回

免３回

33

200

233

100

100

233

133

100

200

67

100

0

67

33

0

0

133

100

免３回

0

100

100

33

33

67

0

100

33

100

33

0

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

備　　考

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

2

0

1

1

0

0

3

3

0

0

3

3

1

1

2

0

3

1

2

1

0

1

0

1

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

〇

〇

〇

〇

〇

出席率　66 . 47%
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